



27.08.2014

Pflanzung von mindestens 35 Straßenbäumen im Jahr 2014

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beauftragt die Verwaltung sowohl in der Lindenstraße als auch in der Nohlstraße alle geeigneten Pflanzstellen im Jahr 2014 mit Straßenbäumen zu bepflanzen.

Begründung:

Am 13.12.2012 hat die GVT beschlossen, dass in Glienicke bis zum Jahr 2020 ca. 250 zusätzliche Straßenbäume gepflanzt werden sollen. Die Anzahl der Pflanzungen soll jährlich gleich verteilt erfolgen.

Im Jahr 2013 und im Jahr 2014 haben bisher keine zusätzlichen Pflanzungen stattgefunden. Das widerspricht dem Beschluss vom Dezember 2012. Es besteht nun dringender Handlungsbedarf.

Um die Selbstverpflichtung bis zum Jahr 2020 zu realisieren, sollten noch im Jahr 2014 mindestens 35 Straßenbäume gepflanzt werden. Das ist nach unserer Abschätzung in den genannten Straßen möglich.

Ab dem Jahr 2015 können die Pflanzungen dann auf Grundlage der Ergebnisse der AG Straßenbaumkonzept erfolgen.

Durch die Pflanzungen wird 25 Jahre nach der friedlichen Revolution außerdem die Schneise des ehemaligen Mauerstreifens in den genannten Straßen geschlossen. Es bietet sich an, die Maßnahme im Jubiläumsjahr abzuschließen.

Karsten Wundermann

Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen/ PIRATEN